
　
そ
の
後
の
議
員
団
の
調
査
と
、
梅
津
則
行
議
員
の
民
生
福

祉
常
任
委
員
会
の
質
問
で
、
「
市
が
な
ぜ
こ
の
特
定
の
法
人

に
肩
入
れ
し
て
い
る
の
か
」
、
そ
の
仕
組
み
が
わ
か
り
ま
し

た
。

　
市
は
た
び
た
び
こ
の
法
人
の
関
係
者
と
会
っ
て
、
具
体
的

な
民
営
化
の
中
身
を
、
話
し
合
っ
て
い
ま
し
た
。

　
も
っ
と
驚
く
こ
と
に
、
住
民
の
代
表
が
集
ま
っ
て
、
今
後

の
病
院
の
方
向
性
を
議
論
し
て
い
た
は
ず
の
「
阿
寒
地
域
の

医
療
と
福
祉
に
関
す
る
検
討
委
員
会
」
に
、
こ
の
医
療
法
人

と
密
接
な
関
係
を
持
っ
て
い
る
方
が
委
員
と
な
っ
て
、
盛
ん

に
阿
寒
病
院
を
「
こ
の
医
療
法
人
に
や
ら
せ
て
ほ
し
い
」
と

議
論
を
リ
ー
ド
し
て
い
た
の
で
す
。

　
当
事
者
に
極
め
て
近
い
人
物
を
委
員
会
に
入
れ
て
、
そ
の

方
向
に
議
論
を
進
め
て
い
く
・
・
・
こ
ん
な
や
り
方
を
み
な

さ
ん
は
ど
う
思
い
ま
す
か
？

理事長 理事長

理事長は同一人物

常務理事

常務理事が委員となって
民営化の議論をリード

検
討
委
委
員
会
で
の
特
養
の
常

務
理
事
の
方
の
発
言
の
一
部

「
も
し
や
ら
せ
て
も
ら
う
な

ら
、
地
域
の
方
の
た
め
に
や
り

た
い
、
そ
れ
は
鶴
の
園
と
の
関

係
で
す
。
鶴
の
園
と
一
緒
に
や

り
ま
す
の
で
、
途
中
で
逃
げ
た

と
な
れ
ば
、
●
●
自
体
そ
ん
な

こ
と
で
も
た
な
く
な
る
。
●
●

で
は
、
や
ら
せ
て
も
ら
う
な
ら

こ
う
い
う
こ
と
を
し
よ
う
と
い

う
阿
寒
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
を
組
み

ま
し
た
。
・
・
・
●
●
さ
●
●

が
来
た
ら
本
当
に
住
民
の
こ
と

を
考
え
て
や
っ
て
く
れ
る
と
信

じ
て
い
ま
す
。
」

共産党は
阿寒の医療をこう守ります!!
　民間となれば「赤字」のまま長く運営することは
できません。だから３年間は運営費を補助してほし
いということです。これでは、いつ病院が閉鎖され
るか、住民はずっと心配をして暮らさなければなら
ないことになります。
　だからこそ、将来は市立病院の分院にして市がし
っかり経営していくべきです。「医師不足で分院化
は無理」と行政センターはあきらめていますが、そ
れは間違いです。センター病院とクリニックを併せ
持つ民間病院はたくさんあります。その病院だって
医師不足で苦労しています。市立病院も阿寒病院
も、大変であっても両方やっていける道は必ずあり
ます。
　しかも、阿寒病院では２人の先生がしっかり診療
に当っていただいています。この先生たちに安心し
て診療を続けてもらうためにも、市が運営すること
が誰が考えても一番良いと思います。
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